



5 Pièces

135 m²

Réf. 797V254M

549 000 €

Paradou

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Alpilles, Paradou, découvrez cette charmante maison à étage construite en 2012 Idéalement située sur la commune , à deux pas du centre du village et de ses commodités. Edifiée sur un terrain clos et paysagé de 600 m² , cette maison offre un cadre de vie agréable et tout le confort. Rez-de-chaussée : Spacieuse pièce de vie de 48 m² avec poêle à bois et cuisine équipée ouverte sur le séjour. Suite parentale avec salle d'eau privative. WC séparé. Grande buanderie de 14m² avec accès au garage attenant de 18 m². A l'étage :3 chambres confortables. Salle de bain. Wc séparé. A l'extérieur ...



Alpilles, Paradou, discover this charming two-story house built in 2012 Ideally located in the town, just steps from the village center and its amenities. Set on a fenced and landscaped plot of 600 m², this home offers a pleasant living environment with all the comforts. Ground floor: Spacious living area of 48 m² featuring a wood stove and an open-plan kitchen connected to the living room. Master suite with private shower room. Separate WC. Large laundry room of 14 m² with access to the adjoining 18 m² garage. Upstairs: 3 comfortable bedrooms. Bathroom. Separate WC. Outside: Swimming pool 3.3 m x ...



CHARMING HOUSES

38, Boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

